

727.03.2011
AUS DEN VEREINEN

NACKENHEIM (red). Bei der Mitgliederversammlung der Arbeiterwohlfahrt (Awo) Nackenheim wurde der Vorstand neu gewählt. Dem Vorstand gehören an: 1. Vorsitzende Wilhelm Schütz, 2. Vorsitzender Brigitte Schwitalla, Kassiererin Gerlinde Speckenheuer, Schriftführerin Helmtrud Remppe, Beisitzer: Claudia Breidling (Pressearbeit), Dieter Eder, Annelies Hobmeier, Henny Hofmann, Ulla Loos, Hildegard Rudolf, Ludmilla Schultheis, Kassenprüfer: Brigitte Ahr und

Margit Steiner, Delegierte: Richard Speckenheuer und Ludmilla Schultheis. Im Rahmen der Versammlung fand die Ehrung der Mitglieder für 25-jährige Awo-Zugehörigkeit statt. Zoran Werner, 1. Vorsitzender vom AWO-Kreisverband Mainz-Bingen, überreichte die Urkunden und Ehrennadeln an Ingrid Becker, Elisabeth Bernard, Claudia Breidling und Elisabeth Lenz. Otto Sans und Hildegard Scholz bekamen die Urkunde und die Ehrennadel nachträglich überreicht.